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XII REUNION ORDINARIA DE CABILDO 

EN LA COMUNIDAD DE GUALTERIO, DEL MUNICIPIO DE CHALCHIHUIES, ZACATECAS, DENTRO DE 
LAS INSTALACIONES QUE OCUPA EL BALNEARIO EJIDAL EL VERGEL DECLARADO EN LA SESIÓN 
EXTRAORDINARIA NO. XXXVI RECINTO OFICIAL PARA LLEVAR A CABO LA XII REUNIÓN ORDINARIA 
DE CABILDO, SIENDO LAS 12  HORAS CON  30   MINUTOS DEL DÍA 8 DE NOVIEMBRE DE 2011, SE 

REUNIERON LOS INTEGRANTES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO 2010-2013 EN CUMPLIMIENTO 
CON EL ARTÍCULO # 41 DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO, BAJO EL SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA: 

1. LISTA DE ASISTENCIA. 
2. DECLARACIÓN DE QUÓRUM. 
3. APROBACION, RECHAZO O MODIFICACION DE ACTA ANTERIOR. 
4. INFORME DE DIRECTORES 
5. ACUERDO PARA FIRMAR CONVENIO CON EMPRESA FIASMEX  
6. ASUNTOS GENERALES 
7. CLAUSURA. 

 
PUNTO 1. LISTA DE ASISTENCIA: 

POR PARTE DEL SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL, C. CARLOS CUEVAS RODRÍGUEZ SE 
PROCEDE A REALIZAR EL PASE DE LISTA DE ASISTENCIA, REGISTRÁNDOSE UN TOTAL DE 11 DE 12 
MIEMBROS QUE INTEGRAN EL HONORABLE AYUNTAMIENTO FALTANDO LOS SIGUIENTES 
REGIDORES: 

MARÍA LUISA MIRANDA MIER   REGIDORA DE SALUD 

 

PUNTO 2.- DECLARACIÓN DE QUÓRUM. 

SE DECLARA QUÓRUM CON LA ASISTENCIA DE LOS SIGUIENTES INTEGRANTES DEL H. 
AYUNTAMIENTO: 
 

ALFONSO ESTRADA HERNÁNDEZ,  PRESIDENTE MUNICIPAL 

DANIEL ARTURO ESPARZA LÓPEZ,  SÍNDICO MUNICIPAL  

SUSANA ANDRADE LIZARDO  REGIDORA DE DIF  

JESÚS JAVIER GODOY CANALES REGIDOR DE OBRAS Y SERVICIOS  
MODESTO ATILANO BARBOZA  REGIDOR DE DERECHOS HUMANOS 

LILIA CRISTINA MORENO CASTAÑEDA REGIDORA DE ECOLOGÍA  

CLAUDIA JANET SERRATO ANDRADE,  REGIDORA DE DESARROLLO ECONÓMICO  

RAYMUNDO ROSALES PÉREZ,   REGIDOR DE COMERCIO, PLAZAS Y MERCADOS. 

CLAUDIA OLIVAS DUARTE  REGIDORA DE DEPORTES  

FRANCISCO JAVIER NAVA MIER  REGIDOR DE DESARROLLO RURAL 

FRANCISCO PEDROZA PERALTA,  REGIDOR DE EDUCACIÓN, TURISMO Y CULTURA 

PUNTO 3.- APROBACION, RECHAZO O MODIFICACION DE ACTA ANTERIOR. 

 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EL ACTA ANTERIOR. 
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PUNTO 4.- INFORMES DE DIRECTORES  
INFORME DE TURISMO MUNICIPAL SOCIAL CORRESPONDIENTE AL MES DE SEPTIEMBRE Y 
OCTUBRE 
LIC. ZELENDA CABRAL ROMAN 

POR ESTE MEDIO DOY A CONOCER LAS ACTIVIDADES MÁS IMPORTANTES LLEVADAS A CABO POR 
EL DEPARTAMENTO DURANTE EL MES DE OCTUBRE. 

SE RECIBIÓ UNA  INVITACIÓN PARA ASISTIR A  UNA REUNIÓN  AL MUNICIPIO DE PINOS ZACATECAS 
EN LA CUAL  SE ESTABLECÍA COMO MARGEN LAS ACTIVIDADES CULTURALES QUE GENERABAN 
TURISMO EN LOS DISTINTOS MUNICIPIOS DEL PAÍS TOMÁNDOSE COMO BASE “LAS 
REPRESENTACIONES DE LA SEMANA SANTA” DADA SU IMPORTANCIA Y ENVERGADURA.  

DE ESTE MODO SE EXTENDIÓ LA INVITACIÓN A NUESTRO MUNICIPIO PARA PARTICIPAR EN EL 
CONGRESO NACIONAL DE REPRESENTACIONES VIVIENTES  DE SEMANA SANTA; EN  ELLA SE DA A 
CONOCER LA IMPORTANCIA DE NUESTRA TRADICIÓN DADO QUE ES UNA DE LAS MÁS ANTIGUAS 
EN MÉXICO Y TIENE GRAN PECULIARIDAD. 

LA SEDE EN ESTA OCASIÓN CORRESPONDE AL MUNICIPIO DE PINOS, ZACATECAS EL CUAL 
BRINDARÁ HOSPEDAJE Y ALIMENTOS A LOS  GRUPOS PARTICIPANTES EN ESTE CONGRESO. 

AQUÍ PARTICIPAN 10 GRUPOS DIFERENTES ENTRE ELLOS SAN  LUIS,  EL GRUPO DE LOS 
REMEDIOS DE IZTAPALAPA, DE PUEBLA, DE AGUAS CALIENTES, JALISCO, VILLA HIDALGO, PINOS, 
UN GRUPO DE COLOMBIA, POR PRIMERA OCASIÓN EL MUNICIPIO DE CHALCHIHUITES; ADEMÁS 
ESTÁ POR CONFIRMAR UN GRUPO DE ARGENTINA. 

 DENOTÁNDOSE UN GRAN INTERÉS POR MOSTRAR NUESTRA TRADICIÓN LA CUAL DATA DE MÁS 
DE 400 AÑOS DE ANTIGÜEDAD. 

EL CONGRESO SE DESARROLLA EN TRES ETAPAS ESTA SON: RECEPCIÓN DE ESTAFETA, 
CONGRESO Y ENTREGA DE ESTAFETA:   

*LA RECEPCIÓN DE ESTAFETA COMO PRIMER ETAPA  SE LLEVARÁ A CABO EL PRÓXIMO 3  DE 
DICIEMBRE; EN LA CUAL EL GRUPO QUE FUE LA SEDE ANTERIOR DA A CONOCER LOS NÚMEROS 
DE PARTICIPACIÓN Y LAS BASES EN LAS QUE  SE HABRÁ DE GUIAR LA NUEVA SEDE; Y EN LA CUAL 
SE PRESENTA  UNA ESCENA DE LA SEMANA SANTA A MODO DE UNA EXPOSICIÓN EN LA CUAL SE 
FOMENTE LA CONVIVENCIA GRUPAL. Y EN ESTE DEBEN ASISTIR TODOS LOS GRUPOS NACIONALES  
PARTICIPANTES. 

 * EL CONGRESO COMO SE LE DENOMINA A LA  SEGUNDA  ETAPA Y LA CUAL SE LLEVARÁ A CABO 
LOS DÍAS 18, 19 Y 20 ES LA MÁS IMPORTANTE DADO QUE ES EN ELLA EN LA CUAL SE DA LA 
MUESTRA DE LAS DIFERENTES ESCENAS DE LA SEMANA SANTA POR CADA UNO DE LOS 10 
GRUPOS  PARTICIPANTES EN EL MISMO;  Y CUYA DURACIÓN SERÁ DE 10 A 15 MINUTOS POR CADA  
UNO; PARA LO CUAL SE PROPONE QUE NUESTRO MUNICIPIO PARTICIPE CON LA ESCENA DE  
PONCIO PILATOS Y CLAUDIA. PARTICIPANDO UN NÚMERO DE 30 A 40 PERSONAS, Y SE MANIFIESTA 
QUE  SI ES  NECESARIO LOS GRUPOS PARTICIPANTES  PUEDEN APOYAR CON  VESTUARIOS Y 
PERSONAL EN LAS ESCENAS DE LOS DEMÁS. 

ES  UNA GRAN OPORTUNIDAD PARA  DAR DIFUSIÓN A NUESTRAS TRADICIONES  LOGRANDO DADO 
LOS DIFERENTES GRUPOS DE ESTADOS PARTICIPANTES  DAR UN REALCE TURÍSTICO A NUESTRO 
MUNICIPIO. 

*Y POR ÚLTIMO LA ENTREGA DE ESTAFETA; EN LA CUAL AL MUNICIPIO O GRUPO QUE FUE SEDE 
EN ESTA OCASIÓN LE CORRESPONDERÁ  JUNTO CON LOS ORGANIZADORES ORIGINARIOS DE 
PUEBLA, DESIGNAR LA SEDE SIGUIENTE. QUE HABRÁ DE COMENZAR CON LA ORGANIZACIÓN PARA 
EL AÑO SIGUIENTE. 

 
SIENDO LAS 12:39 SE INTEGRA A LA SESIÓN LA REGIDORA MARÍA LUISA MIRANDA MIER 
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INFORME DEL INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA CORRESPONDIENTE AL MES DE SEPTIEMBRE Y 
OCTUBRE 
LIC. SANDRA ARACELY PEREZ DELFIN 

RESUMEN DE GASTOS ORIGINADOS CON  MOTIVO DE  LA CELEBRACIÓN DEL 455 ANIVERSARIO DE 
LA FUNDACIÓN DE CHALCHIHUITES: 

CONCEPTO COSTO 

OBRA DE TEATRO “LAS VUELTAS DEL REINO” $ 5 000.00 

GRUPO  FOLCLÓRICO TATEVARY $ 1 000.00 

MAQUILLAJE PARA PRESENTACIÓN DE LAS 
 CANDIDATAS $  600.00 

GRUPO DE BREAK DANCE $ 1 500.00 

FOLCLOR DE LA ESC. NORMAL 
MANUEL ÁVILA $ 2 700.00 

RECITAL “ROSTROS DE  MI TIERRA” $  550.00 

CONFERENCIA JUVENIL $ 1 500.00 

DEMOSTRACIÓN DE PORRISTAS $ 1 000.00 

RONDALLA  JUVENIL DE FRESNILLO $ 1 000.00 

CANTANTE LIBIA PÁNUCO $    800.00 

CANTANTE NATALIA FERNÁNDEZ $    800.00 

VESTIDOS DE NOCHE $ 4 700.00 

MAQUILLISTA PARA SESIÓN FOTOGRÁFICA  Y PASARELAS DE ELECCIÓN $ 3 900.00 

3 CORONAS Y TELA PARA CONFECCIÓN DE  BANDAS Y  PARA CUBRIR 
TARIMA $ 4 800.00 

COREÓGRAFO JOSÉ JUAN ESCAMILLA $ 1 000.00 

FUEGOS PIROTÉCNICOS $ 10 000.00 

MARCOS PARA RECONOCIMIENTOS  $ 1 980.00 

IMPRESIÓN DE PROGRAMAS $ 2  088.00 

PREMIOS PARA LAS  REINAS $ 6 000.00 

ESCENOGRAFÍA Y MOBILIARIO DE MUESTRA INTERMUNICIPAL $ 15 000.00 

SONIDO  GELO´S $ 24 000.00 

FOTOGRAFÍAS $  7 308.00 

HABITACIÓN DE LOS POLVOREROS      $     540.00 

ARREGLOS FLORALES $  1 650.00 

RENTA DE TRAJES TÍPICOS $      300.00 
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AGUAS  Y REFRESCOS  15 DE OCTUBRE $      287.00 

BANDA TAMBORAZO PALMA   GRANDE 

 

 $ 3  500.00 

BANDA TAMBORAZO SAN PEDRO $ 3  500.00 

GRUPO BICENTENARIO $ 1 200.00 

LOS BÚHOS DEL COLORADO $ 2 000.00 

TAMBORAZO S. PEDRO PARA  CALLEJONEADA $ 1 000.00 

TAMBORAZO BICENTENARIO PARA CALLEJONEADA $ 1 000.00 

MARIACHI CENTENARIO $ 10 000.00 

BANDA LA ARRASADORA $ 15 000.00 

EVENTOS DEPORTIVOS $ 10 000.00 

TOTAL 

$ 147, 203.00 

MAS COMIDAS  

 
 
 
INFORME DEL DEPARTAMENTO DE INJUCH  CORRESPONDIENTE AL MES DE SEPTIEMBRE Y  
OCTUBRE 
VELIA ALEJANDRA VALLES MIER 
 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
HONORABLE CABILDO 
PRESENTE: 

 
POR MEDIO DEL PRESENTE ME DIRIJO A USTEDES PARA RENDIR INFORME DE ACTIVIDADES  
CORRESPONDIENTE A  LOS MESES SEPTIEMBRE Y OCTUBRE DEL 2011;  

 
 AVISO Y RECOPILACIÓN DE DOCUMENTACIÓN EN LA COMUNIDAD DE GONZÁLEZ ORTEGA, 

PARA INICIAR  UN TALLER DE BORDADO EN PRENDAS; TAL TALLER SE DIO INICIO  EL 

PASADO 17 DE OCTUBRE, A PARTIR DE ESTA FECHA PASARAN 30 DÍAS PARA CONCLUIR LA 

ACTIVIDAD. TENEMOS LA INTEGRACIÓN DE 20 PERSONAS EN CALIDAD DE ALUMNAS Y UNA 

INSTRUCTORA. EL RECURSO FUE ENTREGADO EN LA CIUDAD DE SOMBRERETE, POR LA 

CANTIDAD DE $ 7496.50. EL PAGO DE LAS ALUMNAS SERÁ DE 2000.00 Y SE REALIZARA UNA 

VEZ TERMINADO EL TALLER. 

 
 TENEMOS EL INICIO DE UN TALLER MÁS,  LA ACTIVIDAD REALIZADA ES BORDADO Y 

DESHILADO A MANO EN LA COMUNIDAD DE MORELIA DEL AGUA ZARCA, EL CUAL SE DIO 

INICIO EL DÍA 29 DE SEPTIEMBRE, PARA CONCLUIR EL PRÓXIMO 27 DE NOVIEMBRE.  

TENIENDO UNA INVERSIÓN DE $12,110.10; EN COMPA DE MATERIAL, ASÍ COMO EL  DÍA DE 

AYER SE LES REALIZO EL PRIMER PAGO, CORRESPONDIENTE A UN MES DE TRABAJO; 

CADA PERSONA TIENE UN DEPÓSITO DE $2001.00.  
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 INICIO DE PROGRAMA DE  EMPLEO TEMPORAL, DENOMINADO CPL EN MODALIDAD DE 

ATENCIÓN A CLIENTES Y VENTAS, EN LA COMUNIDAD DE JOSÉ MARÍA MORELOS; CON LA 

PARTICIPACIÓN DE 17 EMPRESAS  Y 20 ALUMNOS. EL CUAL TUVO UNA DURACIÓN DE UN 

MES, INVIRTIENDO LA CANTIDAD DE $40,000.00, EN PAGO DE ALUMNADO, MÁS EL PAGO DE 

LA INSTRUCTORA. 

 
 AVISO  Y RECOPILACIÓN DE DOCUMENTACIÓN EN LA COMUNIDAD DE HIDALGO DEL 

MANTO, PARA DAR INICIO A UN TALLER DE REPOSTERÍA, CON UN GRUPO DE 20 

PERSONAS BENEFICIADAS, Y 1 CAPACITADOR, ESTE TALLER TENDRÁ UNA DURACIÓN DE 

45 DÍAS, EN EL CUAL SE DIO INICIO EL 19 DE OCTUBRE, AL TALLER INICIADO SE ENTREGÓ 

LA CANTIDAD DE $12,386.04, PARA LA COMPRA DEL MATERIAL REQUERIDO EN EL TALLER. 

LAS ALUMNAS RECIBIRÁN SU PAGO  DE 3000.00 CORRESPONDIENTE A 45 DÍAS.  

 
 INICIO DE TALLER DE ELABORACIÓN DE CORONAS  EN LA COMUNIDAD DE PIEDRAS 

AZULES, ESTE TALLER TIENE UN GRUPO DE 20 PERSONAS Y 1 INSTRUCTORA, DE IGUAL 

MANERA  LABORARAN 45 DÍAS; DANDO INICIO EL 20 DE OCTUBRE; PARA ESTE TALLER SE  

ENTREGÓ  LA CANTIDAD DE    $ 10,252.01; ESTE SE UTILIZÓ EN LA COMPRA DE  MATERIAL 

REQUERIDO PARA  LA REALIZACIÓN DE SUS ACTIVIDADES.   DE IGUAL MANERA ESTAS 

PERSONAS RECIBIRÁN UN PAGO DE $3,000.00  APROXIMADAMENTE POR LOS 45 DÍAS.  

 TRASLADO DE PERSONAS A LA FERIA DEL EMPLEO, EN LA CIUDAD DE SOMBRERETE, EN 

EL CUAL ALGUNAS PERSONAS NECESITADAS DE EMPLEO ACUDIERON Y OBTUVIERON 

BUENA RESPUESTA. ASÍ COMO TAMBIÉN SE LLEVÓ A  INSTRUCTORAS Y VOCALES DE 

CADA UNO DE LOS TALLERES, YA QUE AHÍ SE ENTREGÓ EL RECURSO PARA INICIAR EL 

TALLER DE CADA COMUNIDAD.  

 

CABE MENCIONAR QUE POR LO REGULAR LOS TALLERES DE AUTOEMPLEO TIENEN UNA 
DURACIÓN DE DOS MESES COMO MÁXIMO Y UN MES COMO MÍNIMO, EN ESTE CASO 
TUVIMOS 2 DE 45 DÍAS Y 1 DE UN MES. YA QUE NO SE HIZO EL DEPOSITO A  LA FECHA 
PREVISTA EN EL CONVENIO, Y SE RETRASÓ UN POCO LA AUTORIZACIÓN DE ESTOS.  
 

 CONFERENCIA ORGANIZADA POR EL INSTITUTO MUNICIPAL Y ESTATAL DE LA JUVENTUD, 

IMPARTIDA POR LA PSICÓLOGA BERTHA ALICIA MEDRANO, CON EL TEMA SEXUALIDAD Y 

VIOLENCIA EN EL NOVIAZGO, ACOMPAÑADA DE 2 JÓVENES PSICÓLOGOS DE LA CIUDAD DE 

COLIMA. LA CONFERENCIA SE OFRECIÓ A LA  E.S.T. 13.  

 

           
 
INFORME DEL DEPARTAMENTO DE INMUCH CORRESPONDIENTE AL MES DE SEPTIEMBRE Y 
OCTUBRE 
MARIA MAGDALENA SARELLANO HAROS 

1.- SE AUTORIZARON BECAS PARA MADRES JÓVENES Y JÓVENES EMBARAZADAS  (PROGRAMA 
PROMA-JOVEN), ENTREGANDO UN TOTAL DE: 

5 BECAS PARA MADRES JÓVENES QUE CURSAN EL NIVEL MEDIO SUPERIOR. (LAS       
CUALES YA SE ENTREGARON). 
4  BECAS PARA MADRES JÓVENES QUE CURSAN EL NIVEL BÁSICO. ( YA ESTÁN LISTAS 
PARA SU ENTREGA) 
 

2.- TAMBIÉN SE CONSIGUIERON 15 BECAS A LA EXCELENCIA DE LAS CUALES FUERON: 
       8  PARA PRIMARIA 
       7  PARA PREPARATORIA 
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DE ESTAS AÚN NO SE TIENE FECHA PARA LA ENTREGA. 
3.- DEL PROYECTO PARA MIGRANTES EN RETORNO EN COORDINACIÓN CON EL ENCARGADO DEL 
DICHO DEPARTAMENTO SE LOGRÓ QUE LE OTORGARAN A ESTE MUNICIPIO 35 PROYECTOS DE 
LOS CUALES 7 SON PARA MUJERES. 
 
4.- SE ENVIARON TRES SOLICITUDES DE CRÉDITOS AL INSTITUTO ESTATAL  DE LAS MUJERES Y 
SOLO FALTAN ALGUNOS REQUISITOS PARA QUE SE APRUEBEN. 
 
5.-SE CANALIZARON 2 PERSONAS AL JURÍDICO (LIC. ISRAEL ÁLVAREZ), LAS CUALES SOLICITARON 
EL SERVICIO  DE ESTE Y SE LES ESTÁ DANDO SEGUIMIENTO A SU CASO. CABE MENCIONAR QUE 
HAY MUCHAS  MUJERES QUE LLEGAN A PEDIR LOS SERVICIOS QUE ESTE DEPARTAMENTO 
OFRECE, PERO SON POCAS LAS PERSONAS QUE PIDEN QUE SE LES DÉ SEGUIMIENTO A SU CASO. 
 
6.- SE GANÓ  EL PROYECTO “IMPULSANDO UNA NUEVA VISIÓN DE IGUALDAD DE GÉNERO EN 
CHALCHIHUITES, ZACATECAS”  DEL FODEIMM  A TRAVÉS DEL INSTITUTO NACIONAL DE LAS 
MUJERES, CON UN MONTO TOTAL DE $ 110,000.00, EL CUAL SE COMENZÓ A TRABAJAR A PARTIR 
DEL 17 DE OCTUBRE, SE TIENEN PROGRAMADOS TRES TALLERES Y DOS CAPACITACIONES. SE 
LES HARÁ ENTREGA DEL CRONOGRAMA DE ACTIVIDADES DEL PROYECTO.  LAS FECHAS SE 
MODIFICARON POR CUESTIONES DE TRABAJO, LA NOTIFICACIÓN SE REALIZARA  EN EL MOMENTO 
QUE SE ENVIÉ LA INVITACIÓN A DICHOS EVENTOS. 
 

INFORME DE DIF MUNICIPAL CORRESPONDIENTE AL MES DE SEPTIEMBRE Y OCTUBRE 
MAYRA INÉS ROSALES SAUCEDO 

CEISD 

CREDENCIALES RENOVADAS 2 

CREDENCIALES TRAMITADAS 7 

BECAS SEP RENOVADAS   9 DE NUEVO INGRESO      3 TOTAL               12 

 

 SE CONSIGUIÓ Y SE PRESTÓ UNA CAMA DE RECUPERACIÓN. 

 

TRABAJO SOCIAL 

VISITAS DOMICILIARES 28 

ESTUDIOS SOCIOECONÓMICOS 7 

ESTUDIOS SOCIOECONÓMICOS PARA TRAMITE DE BECA 34 

VÍCTIMAS DE VIOLENCIA ATENDIDAS 2 

 

 SE INTEGRARON A 4 MADRES SOLTERAS AL PROGRAMA DE JEFAS DE FAMILIA YA QUE 
HICIERON PETICIÓN AL GOBERNADOR, QUEDANDO PENDIENTE UNA RESPUESTA. 
 

 SE RETIRÓ EL APOYO DE JEFAS DE FAMILIA  A 2 MADRES YA QUE CAMBIO SU ESTADO 
CIVIL, Y SE LES PASO A OTRAS MADRES QUE YA ESTABAN EN LISTA DE ESPERA. 

 

 SE ASISTIÓ A UNA CONFERENCIA  DE PREVENCIÓN  A LA VIOLENCIA FAMILIAR EN LA 
PROCURADURÍA DEL ESTADO. 
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ALIMENTARIA 

SEPTIEMBE DEL 2011 
SE REALIZO LA ENTREGA DE: 

 DESPENSA     273    

 CANASTA        66          

  DESAYUNOS 6,705. 

 

OCTUBRE DEL 2011 
SE REALIZO LA ENTERGA DE: 

 DESPENSA     625    

 CANASTA        253  

 DESAYUNOS 6169 

 

SE INAUGURÓ UN ESPACIO DE ALIMENTACIÓN, ENCUENTRO  Y DESARROLLO 
COMUNITARIO EN LA COMUNIDAD DE LA PURÍSIMA GESTIONADO AL GOBIERNO DEL 
ESTADO CON UN VALOR DE $ 76,000.00 BENEFICIANDO A MÁS DE 60 FAMILIAS.  
 

 

UNIDAD BASICA DE REHABILITACION. 

 CONSULTAS POR EL MEDICO ESPECIALISTA:   1 

 CONSULTAS DE 1RA VEZ:                                    5 

 CONSULTAS SUB:                                                  9 
                                                                       TOTAL: 14 
 

 CONSULTAS EXENTAS:              2 

 CONSULTAS PAGADAS:            12 

 
 

TERAPIA FISICA: 
 

 HIDRO:                                               105 

 ELECTRO:                                           87 

 MECANO:                                           157 
                                         TOTAL:          349  
 
 

 CUESTIONARIOS DE DETECCION:    20 

 PLATICAS:                                             1 

 INFORMACION A PERSONAS:            18 
 
 
 
AREA JURIDICA 
SE HAN ATENDIDO A 22 PERSONAS DE LAS CUALES 4 FUERON POR PRIMERA VEZ 18 DE 
MANERA RECURRENTE. 
 SE ENCUENTRAN EN TRÁMITE 23 DEMANDAS: 

 RECTIFICACIÓN DE ACTA DE NACIMIENTO:  6 

 ASENTAMIENTO EXTEMPORÁNEO:                1 

 DIVORCIO VOLUNTARIO:                                 1 
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 DIVORCIO NECESARIO:                                            2 
 
 SE PRESENTARON 4 DEMANDAS NUEVAS: 

 DIVORCIO VOLUNTARIO                                           1 

 JUICIO DE NULIDAD DE ACTA DE NACIMIENTO:     1 

 RECTIFICACIÓN DE ACTA DE NACIMIENTO:           1 
 
 
SE HAN REALIZADO VISITAS DOMICILIARIAS EN SEGUIMIENTO EN CONVENIOS 
REALIZADOS CON OTROS MUNICIPIOS. 

 
 

 

DEPARTAMENTO  INAPAM 
ENCARGADA NALLELY MARTINEZ CHAIREZ 

 
 
 
 
 

 
DEPARTAMENTO DE PSICOLOGÍA 
 

TOTAL DE CONSULTAS  NUEVO INGRESO TERAPIA 20 

TERAPIA INDIVIDUAL 8 

TERAPIA DE PAREJA O FAMILIAR 3 

TERAPIA INFANTIL 5 

TALLERES Y CONFERENCIAS 18 

PERSONAS ATENDIDAS EN TALLERES 394 

 
           
APOYOS DE COMIDAS DEL DIF 

DEPARTAMENTO APOYO 

DEPORTES 6 

CULTURA 4 

NUEVO REGISTRO 14 

CAMBIO POR ACTUALIZACION 1 

REPOSICION 6 

CANCELADAS                       3 

                                  TOTAL 24 

APOYO CON MATERIAL A LOS CLUBES DE LA TERCERA EDAD 
PARA SUS DISTINTAS ACTIVIDADES 
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PRESIDENCIA 2 

CENTRO DE SALUD 5 

 
*TAMBIÉN SE APOYÓ CON COMIDA PARA EL PERSONAL DE LA PROCURADURÍA QUE 
IMPARTIÓ  CONFERENCIA EN LA ESC. SEC. TEC. NO 13. 
*APOYO DE COMIDA PARA EL PERSONAL DE “ADIFAM”  EN  CONFERENCIA DE 
AUTOESTIMA EN EL COLEGIO DE BACHILLERES. 
*APOYO A LA INAUGURACIÓN DEL ESPACIO ALIMENTARIO EN LA COMUNIDAD DE LA 
PURÍSIMA. 
 
 
 
INFORME DE OFICIALIA DE REGISTRO CIVIL CORRESPONDIENTE AL MES DE SEPTIEMBRE Y 
OCTUBRE 
LIC. MIGUEL ANGEL SANCHEZ TORRES 
 
 

1)   REGISTRO DE: 

  A)           NACIMIENTO…………………………………   22 REG 
 B)          DEFUNCIONES………………………………. 10 REG 

   C)   MATRIMONIO...………….……………… …..      3REG  
INSCRIPCIÓN DE SENTENCIAS ……………………………… 10  REG 
 
2)  EXPEDICIÓN DE ACTAS CERTIFICADAS: 1, 300 ACTAS  

3) ATENCIÓN A USUARIOS EN MES DE: 1, 800 PERSONAS ATENDIDAS SATISFACTORIAMENTE 

 4) CURPS  ENTREGADAS: 370 FORMATOS  

5) TRÁMITES ADMINISTRATIVOS RESUELTOS: 26 A FAVOR 

 6) EN EL MES DE  SEPTIEMBRE SE ASISTIÓ AL ESTADO DE MÉXICO AL XXXII REUNIÓN DEL 
CONSEJO NACIONAL DE FUNCIONARIOS DE REGISTRO CIVIL, RECIBIENDO LA CONSTANCIA DE LA 
MISMA, LOGRANDO POR MEDIO DE ESTA LA INTERCONEXIÓN ENTRE LAS OFICIALÍAS MISMAS QUE 
SE PONDRÁ EN MARCHA EN EL MES DE DICIEMBRE. 

 

VENTANILLA DE ATENCIÓN AL MIGRANTE 

 CUESTIÓN DE LOS EXBRACEROS  
SEGUIMOS EN ESPERA DE OFICIO PARA ENTREGAR LOS EXPEDIENTES Y ENLISTAR A LOS 
EX BRACEROS QUE ESTÁN EN EL ARCHIVO DE ESTA DEPENDENCIA. 

*ESTÁ DETENIDO EL TRÁMITE DE LAS ACTAS EXTRANJERAS  POR LA FALTA DE 
APORTACIÓN DE PARTE DEL MUNICIPIO. CERRÁNDOSE EL APOYO DEL 3 X 1.  

 SE HAN OBTENIDO 2 ACTAS APOLILLADAS SATISFACTORIAMENTE. 

 3 INSERCIONES DE ACTA EXTRANJERA EN LA OFICIALÍA, PARA LA DOBLE NACIONALIDAD. 

 SE INFORMÓ POR  PARTE DEL INSTITUTO ESTATAL DE MIGRACIÓN QUE YA FUE ENVIADO 
EL OFICIO A FINANZAS PARA LA EXPEDICIÓN DE CHEQUES PARA EL APOYO  DE LOS 
PROYECTOS  AL SEGUNDO PAQUETE DE  37 MIGRANTES EN RETORNO. 
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INFORME DE JUEZ COMUNITARIO CORRESPONDIENTE AL MES DE SEPTIEMBRE Y OCTUBRE 

JOAQUIN LAZALDE BLANCO 
 

NO SE PRESENTÓ 
 

 
INFORME DE SINDICATURA MUNICIPAL CORRESPONDIENTE AL MES DE SEPTIEMBRE Y OCTUBRE 
LIC. DANIEL ESPARZA LOPEZ 

EL MIÉRCOLES 19 DE OCTUBRE,  EN COMPAÑÍA DEL ASESOR JURÍDICO SE ACUDIÓ AL TRIBUNAL 
DE CONCILIACIÓN Y ARBITRAJE PARA CELEBRAR AUDIENCIA CONCILIATORIA CON LOS EX 
TRABAJADORES DE ESTA ADMINISTRACIÓN, LOS SEÑORES FEDERICO SIFUENTES Y FRANCISCO 
JAVIER GARCÍA CONTRERAS Y OLGA LUCIA ESPARZA SAUCEDO, LOGRANDO CONCILIAR CON ESTA 
ÚLTIMA, APLAZANDO LA AUDIENCIA CONCILIATORIA PARA LOS 2 PRIMEROS HASTA EL MES DE 
FEBRERO. 
IGUALMENTE SE HAN ESTADO CUMPLIENDO TODOS LOS CONVENIOS CONCILIATORIOS CON LOS 
EX TRABAJADORES DE ESTA ADMINISTRACIÓN, EN TIEMPO Y FORMA. 
EL DÍA 27 DE OCTUBRE SE ASISTIÓ A UN CURSO DENOMINADO “VALORES PARA LA IGUALDAD”, 
ORGANIZADO POR ESTE GOBIERNO MUNICIPAL, EN CONJUNTO CON EL INSTITUTO DE LA MUJER 
CHALCHIHUITENSE Y SERVICIOS DE ASESORÍA INTEGRAL PROFESIONAL S.C., QUE TENÍA COMO 
FIN PROMOVER LA IGUALDAD Y JUSTICIA SOCIAL ENTRE GÉNEROS. 
         
 
SEGURIDAD PÚBLICA  

 
EN MATERIA DE SEGURIDAD PUBLICA, SE HAN TENIDO VARIAS PLATICAS CON LOS ELEMENTOS DE 
POLICÍA, PARA QUE, SE CONCENTREN MÁS EN SANCIONAR LAS FALTAS ADMINISTRATIVAS, 
APOYÁNDONOS EN LA LEY DE JUSTICIA COMUNITARIA Y EL BANDO MUNICIPAL, PUES EL CASO DE 
QUE SE ESTÁ COMETIENDO UNA FALTA ADMINISTRATIVA, Y EL ELEMENTO DE POLICÍA, NO SABÍA 
QUE ESA ERA SU COMPETENCIA, TALES COMO: 

 TIRAR O ARROJAR BASURA O ANIMALES MUERTOS EN LUGARES NO PERMITIDOS. 

 PERMITIR LOS DUEÑOS DE ANIMALES, QUE ESTOS CIRCULEN POR LA VÍA PÚBLICA, SIN EL 
DEBIDO CUIDADO. 

 ALTERAR EL TRÁNSITO VEHICULAR Y PEATONAL. 

 CONSUMIR BEBIDAS ALCOHÓLICAS EN LUGARES PÚBLICOS. 
 

EL VIERNES 28 DE OCTUBRE, EN COMPAÑÍA DE ELEMENTOS DE SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL, 
ACUDIMOS A LA CIUDAD DE SOMBRERETE, DONDE PERSONAL DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD 
PÚBLICA DEL ESTADO Y DE LA 11ª ZONA MILITAR, HIZO LA REVISIÓN SEMESTRAL DEL 
ARMAMENTO, COTEJANDO CON LA LICENCIA OFICIAL COLECTIVA # 203, DANDO COMO RESULTADO 
LA FALTA DE UN ARMA, Y ANEXANDO LA COPIA CERTIFICADA DE LA DENUNCIA, HECHA ANTE EL 
MINISTERIO PUBLICO. 
 
A CONTINUACIÓN SE PRESENTA EL NÚMERO DE LOS OFICIOS QUE SE HAN ELABORADO EN EL 
TRANSCURSO DE ESTOS DOS MESES: 

 
 CONSTANCIAS DE VEHÍCULOS YONQUEADOS 7 

DIVERSAS CONSTANCIAS 24 

CARTAS DE BUENA CONDUCTA 67 

CONVENIOS ENTRE PARTICULARES 1 

CONTRATOS DE COMPRAVENTA ENTRE PARTICULARES. 1 

CONTRATOS DE ARRENDAMIENTO ENTRE PARTICULARES. 2 

ACTAS (DIVERSAS) 7 

OFICIOS VARIOS 4 

CARTA PODER 3 

  

TOTAL DE OFICIOS  116 
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PUNTO  5.- ACUERDO PARA FIRMAR CONVENIO CON EMPRESA FIASMEX  
 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL TOMA LA PALABRA PARA ACLARAR QUE CON RELACIÓN A ESTE 
PUNTO NO SE TIENE LA DOCUMENTACIÓN NECESARIA PARA PODER ABORDAR EL TEMA, SE 
DEJARA PARA OTRA REUNIÓN. 
 
 
 
PUNTO 6.- ASUNTOS GENERALES 

TOMA LA PALABRA EL SÍNDICO MUNICIPAL, LIC. DANIEL ESPARZA PARA PREGUNTAR ¿DESDE 
CUÁNDO ESTÁ OPERANDO EL DEPARTAMENTO DE PSICOLOGÍA? Y LE CONTESTA QUE DESDE EL 3 
DE OCTUBRE POR MEDIO DE UN CONTRATO. 
 
HACE MENCIÓN DE QUE LOS EXPEDIENTES PENDIENTES DEJADOS POR LA PSICÓLOGA ANTERIOR, 
PARA QUE PRIMERO SE LES ENVÍE A LAS PERSONAS UNA INVITACIÓN PARA OTORGAR 
NUEVAMENTE FACULTADES A LA PSICÓLOGA ACTUAL PARA SEGUIR CON LOS EXPEDIENTES 
 
LA REGIDORA LILIA CRISTINA MORENO CASTAÑEDA, PREGUNTA POR LOS REQUISITOS PARA 
TRAMITAR BECA CON PERSONAS CON DISCAPACIDAD 
Y SE LE CONTESTA QUE EL PRIMER REQUISITO ES TENER EXPEDIENTE EN SEIDS 
 
LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS COMENTA AL DEPARTAMENTO DE INJUCH QUE ¿POR QUÉ NO SE 
DA TALLERES EN OTRAS COMUNIDADES DE ALTA MARGINACIÓN?,  YA QUE EN EL MANTO YA SE 
DIO 2 TALLERES, QUE SE LES DÉ OPORTUNIDAD A OTRAS PERSONAS Y SE LE CONTESTA QUE LO 
QUE ESTÁ TOMANDO EN CUENTA ES POR LA PETICIÓN DE LAS PERSONAS Y ENTRANDO EL AÑO 
SE TIENE PLANEADO TOMAR EN CUENTA ZONAS DE ALTA MARGINACIÓN. 
NUEVAMENTE LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS COMENTA QUE DEBE SER POR INICIATIVA DEL 
DEPARTAMENTO Y QUE LE GUSTARÍA QUE SE TOMARA EN CUENTA A COMUNIDADES DE ALTA 
MARGINACIÓN. 
EN ESTE MISMO TEMA, LA REGIDORA CLAUDIA JANET SERRATO COMENTA QUE NO SE DIERON 
EXPEDIENTES DE COMUNIDADES PORQUE  EN ADMINISTRACIONES PASADAS SE DIERON APOYOS 
PERO QUE EN ESTA ADMINISTRACIÓN ES EL PRIMER APOYO  Y QUE YA SE TENÍAN 
CONTEMPLADOS EN JOSÉ MARÍA MORELOS CON EMPLEO TEMPORAL, EN MORELIA DE AGUA 
ZARCA FUE A SOLICITUD DE LA COMUNIDAD,  EN PIEDRAS AZULES PARA LA ELABORACIÓN DE 
CORONAS Y EN CHALCHIHUITES FUE UNO DE BISUTERÍA; COMENTA QUE NO SE DIERON MÁS  A 
CAUSA DEL PROBLEMA ECONÓMICO DE TESORERÍA, Y LO RECURSOS QUE FALTAN ENTRARAN EN 
EL PRÓXIMO AÑO. 
 
LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS COMENTA QUE SE ESTÁ BASANDO A LA INFORMACIÓN QUE ESTÁ 
DANDO EL DEPARTAMENTO  Y LE CONTESTA QUE HA SIDO UN SOLO PROGRAMA OTORGADO PARA 
LA COMUNIDAD DE JOSÉ MARÍA MORELOS. 
 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES PREGUNTA POR LOS DEPÓSITOS DE EMPLEO TEMPORAL Y SE 
LE CONTESTA QUE YA SE REALIZARON TODOS LOS DEPÓSITOS. 
 
TOMA LA PALABRA LA  SEÑORA MARÍA MAGDALENA SARELLANO ENCARGADA DE INMUCH PARA 
PEDIR EL APOYO DEL CABILDO EN EL SENTIDO DE QUE TESORERÍA DEPOSITE LO 
CORRESPONDIENTE A PROYECTOS DEL PROPIO DEPARTAMENTO.  
 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES PREGUNTA SI LAS BECAS SE ENTREGARON POR PROMEDIO O 
CUAL FUE LA DINÁMICA PARA ENTREGARSE, A LO CUAL  LA ENCARGADA DEL DEPARTAMENTO LE 
CONTESTA QUE EL APOYO SE GESTIONÓ CON EL GOBIERNO DEL ESTADO Y SE LAS AUTORIZARON 
NUEVAMENTE EN EL USO DE LA VOZ EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES PREGUNTA SI FUERON 
MÁS DE 100 SOLICITUDES QUE RECIBIÓ PARA BECAS Y LE CONTESTA QUE NO FUERON TODAS 
QUE FALTARON 25. 
 
SIGUIENDO CON EL USO DE LA VOZ EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES HACE LA ACLARACIÓN  
PARA EL CONTRALOR MUNICIPAL, ACERCA  DE LA RECUPERACIÓN DE IMPUESTO CON LA MINERA 
FIRST MAJESTIC, EN EL SENTIDO QUE LA EMPRESA PROPONÍA PAGAR  2 TANTOS PARA LA 
PRESIDENCIA Y 1 PARA LA EMPRESA Y EL PROPUSO QUE FUERA 3 TANTOS PARA LA PRESIDENCIA 
Y UNO PARA LA EMPRESA, PERO NO OBTUVO LO RESPALDO EL AYUNTAMIENTO, A LO CUAL EL 
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CONTRALOR MUNICIPAL LE CONTESTA QUE YA LO HABÍAN PLATICADO DE FORMA PERSONAL Y SE 
HABÍAN HECHO LAS ACLARACIONES. 
  

SE LE CONCEDE LA PARTICIPACIÓN AL CIUDADANO BENJAMÍN ACEVEDO, EL CUAL  PIDE IGUALDAD 
SOCIAL DE TRABAJO, DEBIDO A QUE  MIEMBROS DEL AYUNTAMIENTO YA ESTÁN PERCIBIENDO 
INGRESOS COMO ES EL CASO DEL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES YA QUE  APARTE TIENE 
CONTRATO PARA ACARREO DE MATERIAL, MANIFIESTA  QUE OTRAS PERSONAS QUIEREN 
TRABAJAR Y NO SE LES DA A OPORTUNIDAD, A LO CUAL EL REGIDOR RAYMUNDO COMENTA QUE 
PRESENTE PRUEBAS  REALES DE LO QUE ESTÁ COMENTANDO  Y  QUE ADEMÁS HAY INSTANCIAS 
PARA PONER SUS QUEJAS ACOMPAÑÁNDOLA DE PRUEBAS. 
 
SIGUIENDO CON EL USO DE LA VOZ EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES PARA DARLE LA SIGUIENTE 
INFORMACIÓN AL SEÑOR JOSÉ LUIS SÁNCHEZ,   COMENTA QUE SE ACUDIÓ  CON EL SR.  
RIGOBERTO  PÉREZ  PARA QUE ACUDIERA AL MINISTERIO PÚBLICO,   HACE LA ACLARACIÓN DE 
QUE ACUDIÓ DERECHOS HUMANOS Y COMENTARON QUE TODO EXPEDIENTE TIENE SU PROCESO 
PERO QUE LOS INTERESADOS DEBEN ACUDIR A DAR SEGUIMIENTO, ESTE COMENTARIO LO 
REALIZA PARA DAR CONTESTACIÓN  COMO PERSONA,   POR RESPETO Y QUE LA INFORMACIÓN 
DEL MINISTERIO PÚBLICO O DERECHOS HUMANOS SOLO SE LE DA AL INTERESADO O A 
FAMILIARES. 
 
SE LE CONCEDE LA PALABRA AL SR. JOSÉ LUIS SÁNCHEZ EL CUAL COMIENZA POR CUESTIONAR A 
INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO ACERCA DE SUS ACTIVIDADES PERO DE UNA FORMA 
INADECUADA, MANIFESTANDO INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO QUE LO HACE SIN RESPETO,  
SE LE PIDE QUE PASE A LAS INSTALACIONES DE LA PRESIDENCIA PARA QUE LE DEN LA 
INFORMACIÓN QUE SOLICITE. ADEMÁS  EL SÍNDICO COMENTA QUE EL AYUNTAMIENTO ES UN 
CUERPO COLEGIADO Y TIENE FACULTADES PARA DELEGAR RESPONSABILIDADES  A  
TRABAJADORES DE LA ADMINISTRACIÓN CON EL FIN DE REALIZAR LOS TRABAJOS 
CORRESPONDIENTES Y ASÍ SACAR ADELANTE A LA ADMINISTRACIÓN. 
 
TAMBIÉN, TOMA LA PALABRA EL REGIDOR  PROFESOR FRANCISCO PEDROZA  Y LES COMENTA 
TANTO AL SR. JOSÉ LUIS SÁNCHEZ Y BENJAMÍN ACEVEDO  QUE A LAS REUNIONES A LAS QUE 
ASISTEN  Y PARTICIPAN,  SUS CUESTIONAMIENTOS SON PERSONALES Y QUE SI TIENE UNA DUDA 
ACUDA CON LOS REGIDORES PARA ACLARACIONES,  QUE LAS REUNIONES NO SON PARA LUCIRSE 
Y DEBEN SER RESPETUOSOS,   QUE EL AYUNTAMIENTO ESTÁ EN LA MEJOR DISPOSICIÓN;  QUE  
PUEDE ACUDIR CON CADA REGIDOR PARA QUE ÉL LE INFORME DE SUS ACCIONES.  
 
 
PUNTO 7.- CLAUSURA 

SIENDO LAS  13   HORAS CON   55   MINUTOS  Y NO EXISTIENDO MAS ASUNTOS QUE 
TRATAR, SE DECLARA FORMALMENTE CONCLUIDOS LOS TRABAJOS DE LA  XII   REUNION 
ORDINARIA DEL H. AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE CHALCHIHUITES, ZACATECAS, 
DECLARANDO VALIDOS TODOS LOS ACUERDOS DE LA REUNION  


